

La Dépêche du Lot du 30 juin 2025

Jean Bernard nouveau président du CTSC



Noëlle Boyer, Laurent Pagès, Jean Bernard et Jean-Yves Ségala.

À Cahors, quartier de Terre-Rouge, au cœur de la cité, le garage associatif et son atelier d'insertion à partir de la mécanique ainsi que le café social du CTSC (centre technico-social cadurcien) sont connus. L'assemblée générale du 25 avril a été cette année un moment clé pour la structure. En effet, après 30 ans d'engagement au sein du CTSC, Laurent Pagès, président sortant, a décidé de passer le flambeau. À l'occasion de ce passage de relais, l'ancien et le nouveau président ont souhaité rencontrer Noëlle Boyer, adjointe au maire en charge des solidarités. Le rendez-vous a été pris vendredi 20 juin, à l'hôtel de ville. Le nouveau président, Jean Bernard, n'est pas un débutant puisqu'il milite dans l'association depuis de longues années

et qu'il connaît parfaitement son sujet. La rencontre a été l'occasion de faire un point de situation. Le CTSC a été amené à revoir le cadre de la convention collective qui s'applique aux salariés en insertion. L'équilibre du budget associatif est compromis, l'association aura besoin que ses soutiens s'expriment. Le CCAS (centre communal d'action sociale) et le CTSC sont partenaires pour développer les interventions de l'animateur numérique qui est détaché au foyer du Petit Mot à l'ilot du lavoir le jeudi matin et à la domiciliation du CCAS, le mercredi matin. Jean-Yves Ségala, assistant social du CCAS, était invité à rencontrer le nouveau président du CTSC. Ce t t tage dans la sérénité est un gage d'avenir pour cette structure.